

TÉMOIGNAGE

FAIRE VIVRE UN GROUPE D'AUMÔNERIE
Propos recueillis par Françoise D.

ELISABETH FRUITIER, ANIMATRICE PASTORALE SCOLAIRE À L'ASSOMPTION (BONDY) ET ANIMATRICE PASTORALE À VILLEMOMBLE.

Elisabeth s'occupe de l'aumônerie des 6^{ème} et 5^{ème}, tous les mercredis matin à Saint-André et les samedis matin à Notre-Dame d'Espérance. Elle prépare ses fiches en se référant au parcours commun à tous les animateurs (l'année prochaine ce sera le parcours diocésain) et l'adapte le parcours aux groupes en s'appuyant sur les évangiles et toujours en lien avec la vie courante en se demandant comment Jésus aurait agit.

« Moi-même, je me pose cette question par exemple, au collège, face à un jeune qui agace tout le monde pendant la séance et qu'on voudrait voir viré, je réagis en pensant qu'il est aussi important que les autres et je lui tends la main pour l'aider.

Pendant cette période de carême qui commence, je les amène à réfléchir sur ce qui est essentiel, à ce qui rapproche de Dieu et à ce qui est superflu. Pour Théo et Océane les jeux sont superflus.. Marie-Christine dit être plus attentive aux autres, chacun souhaite partager ce qu'il a.»

Elisabeth a vu le groupe évoluer, un des jeunes est moins exclu, il se sent bien parmi les autres qui eux aussi sont plus participatifs. Et puis elle souhaite impliquer les parents à l'aumônerie avec des rencontres autour d'un goûter quand ils amènent leurs enfants et peut-être faire revenir certains qui se sont éloignés. ■